Dienstag, 07. Juli 2020, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Sport Rotenburg - Bebra

## System in Warteschleife

Wildeck – Kommt für die Elite der Sportkegler ein neues Wertungssystem? Für viele Aktive überraschend, wurde Mitte Juni 2020 die Einführung eines solchen bekanntgegeben, das nur in den Bundesligen gelten soll. Das sorgte für einen Aufschrei der betroffenen Vereinen.

Denen ging es dabei weniger um das Wertungssystem an sich, sondern fehlende Kommunikation zwischen dem Deutschen Schere-Kegler-Bund (DSKB) und seinen Bundesliga-Klubs. Letztere konnten nicht nachvollziehen, dass der Verband im Januar ein neues Wertungssystem beschließt und dieses erst im Juni fünf Monate später also – publik macht.

In einer Sitzung des DSKB-Sportausschusses wurde deshalb beschlossen, die Einführung des neuen Wertungssystems mindestens bis zur Saison 2021/2022 zu verschieben und in den nächsten Monaten weitere Nachjustierungen vorzunehmen. mö

1 von 1 07.07.2020, 16:48